

● Premios Dirac

Los cosmólogos Andrei Linde, Alan Guth y Paul Steinhardt han sido premiados con la medalla Dirac de física teórica, que concede el Centro Internacional Abdus Salam de Trieste. Los tres científicos desarrollaron, dice el jurado, el concepto de cosmología inflacionaria, la idea de que el universo no empezó con una violenta gran explosión sino con una expansión extraordinariamente rápida del espacio en un estado similar al vacío, pasando de ser más pequeño que un protón a tener un tamaño muchísimo mayor que el universo observable en sólo una milionésima de billonésima de segundo.